



Fernando González Urízar

Recientemente ha fallecido Fernando González Urízar, poeta y académico, voz señera e inconfundible en la poesía de Chile e Hispanoamérica. Mas de veinte obras, distinguidas con galardones internacionales prueban su quehacer literario y su talento. Entre ellas queremos destacar su obra *Israel-Israel*, que es producto de su viaje a Tierra Santa y donde canta sus sentimientos hacia esa tierra y sus ciudades: Jerusalén Galilea y Nazareth.

Su obra ha merecido honrosas distinciones, entre ellas el Primer Premio de Poesía de la Unión de Escritores Americanos, (1956), fue distinguido por en el Primer Certamen de la casa de las Américas de La Habana, Cuba en 1960, Premio Internacional de Poesía Leopoldo María Panero, (1970), único chileno que lo ha recibido hasta la fecha. Premio Municipal de Poesía, Municipalidad de Santiago en los años 1958, 1978 y 1982. Premio Pedro de Oña (1962) y Premio Academia Chilena de la Lengua (1965) entre otras valiosas distinciones literarias. En 1979, el Centro de Profesionales Judíos le otorga el Premio Martín Buber, destacándolo como uno de los poetas que, con su aporte lírico, ha contribuido al conocimiento de nuestra colectividad.

Fernando González Urízar debe figurar al lado de Gabriela Mistral y Julio Barrenechea como escritores que han cantado a la gloria y al sufrimiento de nuestro pueblo y por ello debe quedar inserto en la memoria agradecida de nuestra colectividad.

Gil Sinay Sestopal

Fernando González Urízar [artículo] Gil Sinay Sestopal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sinay, Gil, 1911-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando González Urízar [artículo] Gil Sinay Sestopal.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile